



にゅーすれたーふじやま・長泉 ヴィルトゥーゼ・ディ・ボヘミア 春のコンサート。。。。



2015. 5

パナソニックエイジフリー介護チェーン

皆さんは「ヴィルトゥオーゼ・ディ・ボヘミア五重奏団」をご存知でしょうか？世界屈指の四重奏団として名を博す「ソイカ四重奏団」に富士市在住の世界的コントラバス奏者で彼らの友人でもあるジリ・ローハンさんを加えた豪華な楽団です。過日ロゼシアターのレセプションホールで音楽会が開催されました。地元の音楽家、川島裕子さんのフルート渡邊浩代さんのピアノの贊助出演もありました。私がローハンさんの音楽会に出かけたのはこれで3回目になります。普段はクラシックとは縁のない私でもこの日ばかりはバイオリン、チェロ、ビオラ、コントラバスの素晴らしい音色に酔いしれてしまいました。特にバイオリン（尺八部分）での「春の海」の演奏は初めて聴いたので、とても衝撃的でした。うつとりと宮城道雄の和の世界に入り込んでいました。



山中湖
花の都公園



GWに入る前の日曜日、山中湖のリゾート地にある「花の都公園」へ行ってきました。30万m²の園内には急に暖かくなったこともあって整然と植えられているチューリップが、GWを待ちきれずに咲き競っていました。「フローラルドームふらら」という温室にはエキウムウェイルドブレッティという珍しい花やクレマチスなどが多くありました。「清流の里」には「明神の滝」「岩清水の滝」があります。水を眺めているうちにそれに癒される自分に気が付きました。しばし足を止め、ベンチに腰を下ろしてしばらく眺めていました。6月はキカラシ、7月はポピー、8月はヒマワリ、7月～10月は百日草、9月～10月はコスモスが楽しめるようです。



今年もシラス漁の季節がやってきました！



シラス漁が解禁になっても、天候不順による不漁でまだ一度も生シラスを食べていませんでした。駿河湾に面した田子の浦港の近くに住む友人からも「旗が揚がった（シラスが捕れた）」という合図もないまま過ごしていました。近年はそんな状況が続いています。しかし新茶の季節到来で生シラス恋しさが募り4月末のお天気がよい早朝、電話で捕れたのを確認し、彼女の家に向かいました。ポン酢に生姜でさっぱりといただく生シラスは地元ならではの味わいです。



NPO法人「楽しいことやら座」

5月20日 NPO法人「楽しいことやら座」の総会が開催されます。（株）コーチョーからいただいた規格外品を活用した障がい者雇用に寄与する「スマイルサポートシーツ事業」を手掛けて3年、地元はもとより関東地区の獣医さんからも注文をいただきコンスタントに売上を伸ばしています。ようやく社会に貢献できるNPOになってきました。これも皆様方のお陰と深謝しております。障がい者をとりまく社会環境はますます厳しいものになっています。お力をお貸しくださるメンバーを募集中です。どうぞよろしくお願ひいたします。

渡邊啓視